



# infos 71



---

## ED DIA : 2 ANS DE GREVE

### ENFIN L'ECLAIRCIE

LE NOUVEAU PROPRIÉTAIRE, PUISQUE DIA A CÉDÉ À UN PARTICULIER LE MAGASIN, VIENT DE PRENDRE LE MAGASIN À SON COMPTE CE JEUDI, REPRENANT PAR LE FAIT MÊME LE PERSONNEL.

L'inquiétude s'est vite dissipée : agréable surprise, il ne sera plus question d'imposer à une salariée de travailler le dimanche.

De plus, les deux salariées protégées élues, étant toujours chez Dia en attendant l'autorisation de l'inspecteur du travail (2 mois) ne seront pas mutées dans un autre magasin. Elles seront en situation de prêt de main d'œuvre à titre non lucratif, (prévue par la loi) au nouveau propriétaire.

*C'est un immense soulagement, après 2 ans de lutte, jour pour jour pratiquement. Enfin libre de ne pas travailler le dimanche.*



Aussi pour fêter l'évènement, nous sommes conviés à un pot de l'amitié sur le parking ce dimanche 16 octobre à 10 heures.

Nous prendrons aussi des décisions pour la suite du combat : la question de l'ouverture des magasins le dimanche n'est pas résolue. La loi seule pourra remettre en question ces dérogations à tout va, légalisée par la loi Maillé du mois d'août 2009. Le combat est au niveau politique. Marie Georges Buffet, dimanche dernier, venue rencontrer les « *Guerrières du dimanche* » (largement médiatisé dans les journaux et télé) a remporté un projet de loi.

L'espoir peut venir des nouvelles élections en 2012 mais il ne faut pas lâcher la pression. Aussi, si nous n'avons plus le même motif de nous retrouver chaque dimanche à Ed, nous mettrons en place d'autres manières de résister, pour que la question du travail du dimanche ne soit pas enterrée.

*Alors à dimanche.*

*Le combat n'est pas fini après cette première victoire.*

---

## EXPOSITION AU DÔME THÉÂTRE

L'EXPOSITION AU DÔME THÉÂTRE À ALBERTVILLE PAR LA CGT VIENT DE FERMER SES PORTES.

BEAUCOUP DE JEUNES ÉTUDIANTS DE DIFFÉRENTES ÉCOLES, DES INDIVIDUELS, DES FAMILLES SONT VENUES PRENDRE CONSCIENCE VISUELLEMENT DE NOTRE POTENTIEL, UNIQUE EN SON GENRE SUR LA FABRICATION AU SEIN DE NOS USINES DE TARENTEISE, MAURIENNE DU SILICIUM, LE PRINCIPAL COMPOSANT POUR FABRIQUER LES PANNEAUX PHOTOVOLTAÏQUES.

*Chateaufeuillet, Pomblières, Graftech (ND de*



Briançon) Montricher, Hermillon. Ces usines ne sont pas du passé.

*Plus que jamais en prise avec les nouvelles technologies du futur dont auront besoin la France, l'Europe pour ne pas tomber dans la dépendance industrielle complète chinoise.*

Un regret à la présentation officielle, aucun politique : beaucoup d'excusé par rapport à d'autres engagements, mais reste la question de l'intérêt qu'ils portent à notre industrie.

*En sera-t-il question dans la campagne électorale ?* Lourde inquiétude, quand on sait que la richesse d'un pays est liée tout de même à sa capacité de produire des biens et non pas d'abord de consommer ou de vendre du loisir.

En tout cas, nos 5 usines tournent à plein régime.

→ **Chateaufeuillet** construit un 4<sup>ème</sup> four pour 13 millions d'euros et embauche tout de suite 25 personnes.

→ **Pomblière** s'apprête à produire du lithium pour les nouvelles batteries pour les voitures électriques.

→ **Graftech** vient de s'équiper d'un nouveau tour (600 000 euros) pour usiner des pièces graphite de plus 2 mètres de diamètre pour les fabricants de photovoltaïque dans le monde entier.

En Tarentaise, il n'y a pas que les stations de ski.

Heureusement, il faut le et le redire.

La CGT en tout cas le fera, sans faillir.

## LA MAISON DE RETRAIRE CLAUDE LÉGER

L'ACTION AUPRÈS DU PUBLIC CE VENDREDI À LA L'OCCASION DE LA SEMAINE BLEUE AU VAL DES ROSES SE POURSUIT.

Le personnel, accompagné des retraités CGT, diffuse leur cri d'appel pour de meilleures conditions de travail auprès des personnes âgées en établissement.

«La CGT ne vous abandonnera pas.

Tenez bon »



## LE NOUVEL HÔPITAL ?

XAVIER BERTRAND DEVAIT DONNER LA RÉPONSE AU MOIS DE SEPTEMBRE.

On est au mois d'octobre et toujours rien. Il a du perdre son calendrier.

*A moins qu'il attende 2012 ?..*

Mais sera-t-il encore Ministre ?... Pas sûr ...

Albertville, le 17 octobre 2011